

# Antrag Nr. 25-F-63-0088

## Grüne SPD Linke Volt

---

### Betreff:

Sachstand Erich-Kästner-Schule

-Antrag der Fraktionen Bündnis 90/ Die Grünen, SPD, Die Linke und Volt vom 25.11.2025-

### Antragstext:

Die Erich-Kästner-Schule in Wiesbaden-Schierstein ist eine Haupt- und Realschule mit einem breiten Bildungsangebot und einem starken Gemeinschaftsgefühl. Die Stadt Wiesbaden stellt 2025 und 2026 insgesamt eine Million Euro für Instandhaltungsmaßnahmen an der Erich-Kästner-Schule zur Verfügung, denn noch mindestens bis 2030 bleibt die Schule an Ort und Stelle in der Schiersteiner Zehnthalhofstraße. Anschließend soll sie dann in das umgebaute Rheingau-Palais an der Söhnleinstraße umziehen.

Der Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

einen aktuellen Sachstand zu den Baumaßnahmen an der Erich-Kästner-Schule zu geben.

Wiesbaden, 26.11.2025